

Saint-Christophe-et-Nièves annule les matchs de la Fifa contre Cuba



La Havane, 14 septembre (RHC) - La Fédération cubaine de football a annoncé que son match Fifa de septembre contre Saint-Christophe-et-Nièves a été suspendu après que l'adversaire a refusé de participer. Le court laps de temps entre la suspension et la date a rendu impossible l'organisation de la tenue d'un match contre un autre adversaire.

"Nous avons le regret de vous informer que Saint-Christophe-et-Nièves ne pourra pas participer aux matches précédemment confirmés en raison de problèmes logistiques indépendants de notre volonté", a déclaré Techell McLean, secrétaire général de l'AFC, dans une lettre.

L'AFC a essayé de trouver des accords avec d'autres rivaux pour jouer les matchs prévus les 22 et 25 septembre, mais ce n'est pas possible dans les conditions actuelles, selon Miguel Angel Diaz, secrétaire général de l'AFC.

Jouer ces matchs était d'une importance vitale pour l'équipe nationale cubaine afin de marquer des points pour le classement Fifa et de tester les joueurs de la ligue nationale, ces derniers se concentrant sur la préparation aux changements de position et l'évaluation des différentes variations de l'équipe entraînée par Pablo Elier Sánchez.

"Nous avons contacté plusieurs associations de la région qui ont manifesté leur intérêt pour faire jouer notre équipe nationale, mais le peu de temps entre l'annulation de Saint-Christophe-et-Nièves et la date des matchs a rendu le duel impossible", a déclaré le fonctionnaire au JIT.

" Parmi ces fédérations figurent le Belize, la République dominicaine et Porto Rico. Ce dernier a été même sur le point de venir à Cuba après avoir pris connaissance des garanties que nous leur offrons pour les accueillir, mais des difficultés liées aux billets d'avion l'en ont empêché", a déclaré M. Diaz.

Le responsable technique de la Commission nationale de football a précisé que Cuba avait toutes les conditions pour accueillir les matchs. (Source Jit)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/299213-saint-christophe-et-nieves-annule-les-matchs-de-la-fifa-contre-cuba>



Radio Habana Cuba